

Une importante décoration est remise post mortem à un général vénézuélien



Caracas, 30 mai, (RHC).- Le président vénézuélien, Nicolás Maduro, a octroyé post mortem, l'Ordre Libérateur de première classe, au général à la retraite, Félix Velázquez.

Le chef de l'état a personnellement présenté ses condoléances aux proches de ce militaire abattu samedi par des sicaires lorsqu'il se déplaçait dans sa voiture.

Nicolás Maduro a promis que justice sera faite.

Les autorités ont fait savoir que deux des présumés impliqués dans cet assassinat sont des officiers de police qui ont agi de concert avec une bande de criminels dédiée à l'extorsion, l'enlèvement et l'assassinat.

Les informations précisent que les officiers Kendinyers García et Yaemil Brito, ont été arrêtés par la police vénézuélienne, en possession de l'arme avec laquelle le crime a été commis.

Le gouvernement a fait savoir que les recherches pour démanteler les bandes militaires qui prétendent déstabiliser le pays, se poursuivront.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/95097-une-importante-decoration-est-remise-post-mortem-a-un-general-venezuelien>



Radio Habana Cuba